



Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, indica, ante la amenaza del PSOE de adelantar las elecciones, que ojalá Page las convoque mañana mismo

Así se ha pronunciado Cañizares, ante las recientes declaraciones vertidas por la portavoz regional del PSOE, quien advertía de la posibilidad de un adelanto electoral en la región. “Si Page quiere empezar a hablar con el PP, antes tiene que romper con Podemos, porque no se puede intentar recabar el apoyo de dos formaciones tan antagónicas al mismo tiempo”. Ha explicado que, mientras Podemos apuesta por subir los impuestos, el PP defiende bajar los impuestos y ayudar a aquellos que crean empleo para incentivar el desarrollo económico de nuestra región, que se encuentra en la parálisis más absoluta.



Francisco Cañizares

Por ello, ha lamentado que Castilla-La Mancha se encuentra cerrada por los problemas de Page y el Partido Socialista, al tiempo que ha denunciado que Page ha demostrado que es incapaz de solucionar la mayor crisis institucional, política, económica y social que vive la región, y que él ha creado, al ser incapaz de sacar adelante las cuentas regionales que pactó, previamente, con Podemos. “Todo parece indicar que Page volverá a traer los presupuestos con Podemos, tal y como se desprende de las recientes declaraciones del secretario general de Podemos en la región, quien ofrecía ya negociar con Page los presupuestos regionales”.

Picon



La diputada regional, Cortes Valentín, visita la localidad



Valentín y Rodríguez con la Junta Local

Valentín ha mantenido una reunión de trabajo con la Junta Local del PP, en la que ha instado a sus representantes a seguir siendo la voz de los vecinos y a seguir manteniendo un contacto permanente con ellos. Además de felicitar al alcalde de la localidad, Rafael Rodríguez, por el trabajo que está realizando, escuchó sus reivindicaciones y lamentó que Page, no solo no esté solucionando los problemas de la región, sino que los esté agravando.



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, mantiene una reunión de trabajo con la Junta Local del Partido Popular

Lucas-Torres ha mantenido una reunión de trabajo con la Junta Local del PP de Fuenllana a la que han asistido, entre otros, el alcalde del municipio, Salvador Dueñas. Lucas-Torres ha felicitado a Dueñas por el trabajo que está realizando desde el Ayuntamiento y ha conocido de primera mano los problemas y preocupaciones de los vecinos. Esta reunión se enmarca dentro de la agenda de visitas que están realizando los representantes del PP para tener una radiografía completa de las necesidades vecinales en cada uno de los municipios de la provincia.



Antonio Lucas-Torres con Salvador Dueñas y la Junta Local